

# KIM

## Nobar Film Bahasa Inggris Tanpa Subtitle, Implementasi Program Unggulan Bahasa Inggris IAIN Kerinci

Soni Yoner - [KERINCI.KIM.WEB.ID](http://KERINCI.KIM.WEB.ID)

Aug 7, 2024 - 22:46



**KERINCI, JAMBI** - Mahasiswa program unggulan IAIN Kerinci menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris dengan menggelar acara nobar film berbahasa Inggris tanpa subtitle. Acara yang digelar di ruangan teater digital (Bioskop Kampus) gedung perpustakaan IAIN Kerinci pada Senin (22/7) merupakan bagian dari implementasi program unggulan Bahasa Inggris yang diinisiasi oleh pihak kampus.

Acara nobar tersebut dihadiri oleh 96 mahasiswa dari berbagai program studi di IAIN Kerinci yang memilih program unggulan bahasa Inggris. Mereka menonton sebuah film berbahasa Inggris secara utuh tanpa bantuan subtitle, dengan tujuan meningkatkan pemahaman mendalam terhadap bahasa asing tersebut.

Menurut Dr. Rodi Hartono, M.Pd., Kepala Unit Pengembangan Bahasa IAIN Kerinci sekaligus menjadi penanggung jawab program unggulan bahasa Inggris IAIN Kerinci, kegiatan nobar ini adalah salah satu langkah konkret dalam mendorong mahasiswa untuk lebih percaya diri dalam menggunakan bahasa Inggris sehari-hari.

"Kami ingin mahasiswa tidak hanya mahir dalam mendengarkan dan memahami bahasa Inggris, tetapi juga bisa mengaplikasikan kemampuan tersebut dalam berbagai situasi," ujarnya.

Rodi juga menegaskan kegiatan dengan didukung fasilitas yang memadai di kampus kita kegiatan nobar ini juga bertujuan untuk memberikan pengalaman langsung kepada mahasiswa tentang konteks penggunaan bahasa Inggris dalam media visual, seperti film.

"Dengan menonton film berbahasa Inggris tanpa subtitle, mahasiswa dapat melatih kemampuan mereka dalam memahami bahasa asing secara natural," tambahnya.

Acara nobar film berbahasa Inggris tanpa subtitle ini mendapat respon positif dari para mahasiswa, yang menyatakan bahwa kegiatan ini membantu mereka untuk lebih nyaman dalam berinteraksi dengan bahasa Inggris dalam kehidupan sehari-hari. Mereka berharap kegiatan serupa dapat diadakan secara rutin agar dapat terus meningkatkan kemampuan bahasa Inggris mereka dan ditambah menonton di bioskop kampus.

Dengan adanya kegiatan ini, Mahad IAIN Kerinci terus berkomitmen untuk memberikan pendidikan yang berkualitas dan relevan sesuai dengan tuntutan zaman, di mana penguasaan bahasa Inggris menjadi salah satu kompetensi penting bagi mahasiswa untuk bersaing di tingkat global. Dengan demikian, langkah-langkah konstruktif dapat terus dilakukan untuk mendukung pengembangan kemampuan bahasa Inggris mahasiswa IAIN Kerinci ke depannya.